



Nuevos convenios, contratos, acuerdos y protocolos

Contratos

Contrato Licencia de Multiplicación y Explotación de la variedad de judía Maruxina

Objeto: Regular las condiciones del contrato entre las tres entidades: Instituto Nacional de Investigación y Tecnología Agraria y Alimentaria (INIA), Servicio Regional de Investigación y Desarrollo Agroalimentario (SERIDA) y Cooperativa de Agricultores del Concejo de Gijón.

Duración: desde el 4 de mayo de 2020 al 3 de mayo de 2024.

Acuerdos

Acuerdo de colaboración entre Corporación Alimentaria Peñasanta S.S (Capsa Food) y el SERIDA

Objeto: Establecer un marco de colaboración para promover el desarrollo de emprendedores, negocios o empresas de base tecnológica ya existentes o de nueva creación.

Duración: desde el 10 de marzo de 2021 hasta el 31 de diciembre de 2021.

Acuerdo de cotitularidad de patente entre el Instituto Vasco de Investigación y Desarrollo Agrario, S.A. y el SERIDA

Objeto: Regular la cotitularidad de los derechos de propiedad intelectual e industrial a que puedan dar lugar los resultados o contratos firmados al amparo del Acuerdo.

Duración: desde el 13 de marzo de 2020 y mientras se encuentren en vigor los derechos de propiedad intelectual e industrial a que puedan dar lugar los resultados o contratos firmados al amparo del Acuerdo.

Protocolos

Protocolo de prestación de servicios analíticos y consultoría científico-técnica con la empresa Biesca Agroforestal y Medioambiente S.L.

Objeto: Establecer las reglas de la prestación de los servicios que el SERIDA realizará para Biesca Agroforestal y Medioambiente, en relación con el proyecto *Investigación de la capacidad del BIOCHAR, procedente de la valorización de biomasa agroalimentaria y forestal, como material funcional para la generación de fertilizantes orgánicos de última generación* (FERTICAR, N° de Referencia IDE/2020/000397), financiado por el Gobierno del Principado de Asturias a través del Instituto de Desarrollo Económico del Principado de Asturias (IDEP) en la Convocatoria 2020.

Duración: desde el 17 de marzo de 2021 hasta el 30 del 11 de 2022.

Protocolo de prestación de servicios analíticos y consultoría científico-técnica con la empresa Bizkares Biosolutions S.L.

Objeto: Establecer el marco de colaboración para desarrollo del proyecto *Compuesto certificado para la maduración de purines y la reducción de emisiones* (Ref. SNEO-20201128), financiado por Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI) en la convocatoria 2020 de ayudas destinadas a nuevos proyectos empresariales de empresas innovadoras (Programa NEOTEC).

Duración: desde el 17 de marzo de 2021 hasta la finalización del proyecto.

Protocolo de prestación de servicios analíticos y consultoría científico-técnica con la empresa Delagro

Objeto: Establecer el marco de colaboración para desarrollo del proyecto *Evaluación en campo de la utilización de microorganismos (bioestimulantes) en calizas y fertilizantes*.

Duración: Desde el 1 de enero de 2021 hasta el 30 de junio de 2022.



Protocolo de colaboración entre el SERIDA y la Dirección General de Medio Natural y Planificación Rural del Principado de Asturias

Objeto: Acordar la colaboración científico-técnica entre la Dirección General de Medio Natural y Planificación Rural del Principado de Asturias y el SERIDA para la investigación conjunta en el ámbito de la Sanidad Animal y la Conservación de los Recursos Naturales en el Principado de Asturias.

Duración: desde el 20 de agosto de 2020.



Protocolo de prestación de servicios analíticos y de consultoría científico-técnica del SERIDA a Syngenta España S.A.

Objeto: Establecer las reglas de prestación de servicios en el marco del proyecto de *Evaluación y caracterización de variedades comerciales de maíz híbrido para ensilar de la empresa Syngenta en las condiciones edafoclimáticas de la zona costera centro oriental del Principado de Asturias.*

Duración: desde el 1 de junio de 2020 hasta el 15 de diciembre de 2020.

Protocolo de prestación de servicios analíticos y de consultoría científico-técnica del SERIDA a KWS Semillas Ibérica S.L.U

Objeto: Establecer las reglas de prestación de servicios en el marco del proyecto de *Maíz híbrido para ensilar de la empresa KWS en las condiciones edafoclimáticas de la zona costera oriental del Principado de Asturias.*

Duración: desde el 15 de mayo de 2020 hasta el 15 de diciembre de 2020.



Protocolo de prestación de consultoría científico-técnica del SERIDA a Associació de Pagesos I Ramaders del Principat D'Andorra.

Objeto: Regular las condiciones de la prestación de servicios que el SERIDA realizará para la Associació de Pagesos I Ramaders del Principat D'Andorra (APRA), en relación con el proyecto *Pla de Recerca sobre la viabilitat del cultiu de nabius al Principat d'Andorra.*

Duración: desde el 12 de mayo de 2020 hasta el 31 de diciembre de 2020.

Protocolo de prestación de servicios analíticos y de consultoría científico-técnica del SERIDA a la Asociación de Criadores de Ganado Equino de Montaña Asturiana (ACGEMA) en el marco de los proyectos de innovación de grupos operativos.

Objeto: Establecer reglas en la prestación de los servicios que el SERIDA realizará para ACGEMA en relación con el proyecto *Mejora del Sistema de Reproducción en Ganado Equino de Carne.* Convocatoria 2019 - 2020.

Duración: desde enero de 2020 hasta noviembre de 2021.